
Pièces 7 Pièces

Superficie 191 m²

Référence V2745

Prix 954 000 €

Saumane-de-Vaucluse
Maison à vendre (84800)
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Située  à  quelques  minutes  des  charmants  villages  de  l'Isle-sur-la-Sorgue,  de

Saumane de Vaucluse et de Fontaine de Vaucluse, cette superbe villa construite en

2007,  accompagnée  d'un  gîte  indépendant,  offre  un  cadre  idyllique  avec  son

magnifique jardin, ses deux piscines et ses vastes terrasses. La propriété bénéficie

de vues imprenables sur les monts du Vaucluse, qui peuvent être admirées depuis

tous  les  coins.  La  résidence  principale  se  compose  d'un  rez-de-chaussée

comprenant un salon-salle à manger, une cuisine baignée de lumière orientée plein

Sud, une chambre parentale ensuite avec ...

Located  just  minutes  away  from  the  beautiful  and  famous  town  of

l'Isle-sur-la-Sorgue, this property benefits from its proximity to the other lovely local

villages  of  both  Saumane  de  Vaucluse  and  Fontaine  de  Vaucluse,  making  it  a

privileged situation. This stunning villa built in 2007, along with its independent gite,

offers  an  idyllic  setting  with  a  lovely  garden,  2  swimming-  pools  with  spacious

terraces. The property offers breathtaking views of the Vaucluse mountains, which

can be enjoyed from many angles.  The main  house features on the ground floor:

living-room with dining area; bright ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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